

伝言板

消防本部からの報告

1月の火災件数4件(建物1件、車両2件、その他の火災1件) 救急出動件数407件 搬送人員383人

今月の同時配布

▶ 連合母の会だより ▶ Sun SAN さやま

人口と世帯 平成13年2月1日現在。()内は前月比
 住民基本台帳人口 外国人登録人口
 82,111人(145人の減) 636人(1人の増)
 78,745人(71人の減) 790人(1人の増)

男女 160,856人(216人の減) 1,426人(2人の増)
合計 59,492世帯(78世帯の減) 1,055世帯(7世帯の増)
世帯

住民基本台帳法に基づく年齢別人口

14歳以下 22,236人(13.82%)
 15歳～64歳 118,730人(73.81%)
 65歳以上 19,890人(12.37%)

市の位置と面積

位置は狭山市役所)
 東経139度24分54秒8665 北緯35度50分59秒6835
 面積49.04平方キロメートル 海拔77.2メートル

語学指導助手(AET)を募集します

勤務内容市内の中学校で英語を教え、小学校で国際理解教育を行います 対象英語を母国語とする外国人 →3月9日(金)までに学校教育課へ内線5653

Assistant English Teacher Wanted
 Recruitment List Distributed: Feb 26 ~ Mar .9

at School Education Div . Sayama BOE (5F)
 Main job: Teaching English at Municipal JHS .
 For further Information: TEL953 - 111(Ext 5653)

3月の狭山ケーブルテレビ

ニュース9(ニュース・情報!土・日はニュース9×4)

狭山市議会定例会 第22回社会福祉大会 茶の木賞授賞式 市内小中学校卒業式「蘇れ 不老川」発行 シニアが支えるシニア社会

ちゃっぴいアワー(トークとリポートそして情報)

知って得する還付申告講座(1日～7日) White Day特集(8日～14日) 津南雪まつり訪問ツアー(15日～21日) いろいろばたの昔ばなし(22日～28日)

お茶飲みほい(いきま専科(トーク番組))

1日～7日...笹崎龍雄さん(とんかつ夢物語) 8日～14日...相澤建一さん(この頃思うこと) 15日～21日...栗原洋子さん(小さな

舞台から夢とメッセージを) 22日～28日...諸口嘉夫さん(地域の中で)

ちゃっぴい撮影隊参上!!(市内のイベントと全国地域番組)

13日～19日...入間川中学校ふるさと講演会 20日～26日...増田明美福祉講演会・走って、転んで、また起きて

ちゃっぴい9あらかると

3日～9日...国際ロータリー高橋ガバナー日高公式訪問 17日～23日...少数民族の里を訪ねて(桂林)

S-CAT案内(チャンネルいろいろ。プレゼントを用意)

120%ワンダホーレッスン in Sayama(ジュニア向けゴルフレッスン番組、10日～16日と24日～30日)

狭山市ホットインフォメーション(狭山市からのお知らせ)

ちゃねっとCue(会員募集など文字による情報番組)

はいーお手紙です(22日～28日)

野村の自由学校(1日～7日...あなたの歯は大丈夫ですか?歯周病にご用心)

近隣CAT(所沢...木・金曜日 入間...土・日曜日 川越...水曜日 飯能...月・火曜日)

以外の番組は、加入者のみ視聴可能です

情報・申し込み・問い合わせ...狭山ケーブルテレビ(株)

☎0120-340-379か企画・制作部へ☎956-5630

Eメール ch9@staff.s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp

お・茶・番・る・ま・ち

SAYAMA CITY
 さやま

【狭山市広報/お知らせ版】VOL.356

発行日/平成13年2月25日(毎月10・25日発行)

発行/狭山市

編集/狭山市企画総務部広報課

〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5

TEL042-953-1111(内線7161)

FAX042-954-6262 テレホンガイドさやま☎0120-460-380

ホームページhttp://www.city.sayama.saitama.jp/

編集後記

21世紀になって2か月近くがたちました。皆さんにとって何か変化はありましたでしょうか。特に変わったことがないようでも、これからの時代はふと振り返ったときに、随分変わったなと思う時代になるような気がします。

そんな中で、近頃「情報」について考えさせられる機会が多くなりました。広報紙も皆さんと市を結ぶ大切な情報を運ぶ媒体ですが、IT革命に代表されるように、インターネットを使って情報をやり取りする時代がすぐそこまで来ています。皆さんの暮らしに役立つ細やかな活きた情報を届けたり、皆さんから情報をいただいたり広報の使命も多様化してきそうです。

「昔はよかったなあ」と言われるばかりでなく、「今はよい時代だなあ」と言える豊かな時代を築くためには、「情報」がその担い手であるということに気持ちを新たにしたい21世紀です。

宮